

サロン・ド・K 平成 29 年 11 月例会案内

いきなりの総選挙です。フェイクニュースに注意！だそうです。誰でも無責任に発信できる時代です。フェイクニュースを上手く操って大統領になった人までいる時代です。

さて、次回のサロンは、

11 月 29 日 (水) pm 6:30 ~

ナレッジサロン (Tel:06-6372-6427, グランフロント大阪・北館 7F) にて

元 ドイツ和光純薬 社長

藤澤 一夫 氏 による

『ドイツの難民問題』

です。藤澤さんからのメールには「ドイツにはたくさんの難民が流入し、相当数の人が手厚い庇護を受けています。ドイツはなぜそこまで寛容でいられるのでしょうか？ 一方で排外主義を唱える右翼ポピュリスト政党 AfD が連邦議会への進出を果たしました。政府方針への影響は？」とあります。ご期待下さい。

それではまたサロンで逢いましょう。AI スピーカーが一斉に売り出されます。「電気つけて」とか「TV 消して」とか声に出せば、直ぐにその通りやってくれ、天気予報なども訊けば教えてくれる、夢のような家電です。年寄りにはありがたく、購入を考えています。でも、この機器、四六時中こちらの言葉を聞いている訳なので、一つ間違えると、盗聴器そのものに早変わりしかねません。オジンの独り言が他所に筒抜けだったりして…。

SALONSALONSALONSA
AL ALONSA AL
LO LONS SALO
ON ON NSALON
NS ONSALONS
SA SA ALOHSA
AL ALON NSAL
LO LONSAL LO
ONSAALONSALON

平成 29 年 10 月 31 日

北村 肇



★今月の言葉★

結婚するとき、私は女房を食べてしまいたいほど可愛いと思った。今考えると、
あのとき食べておけばよかった。 — アーサー・ゴッドフリー —